

Le Petit rhinolophe, dormir la tête en bas



Morvan. Colonie de Petits rhinolophes (*Rhinolophus hipposideros*) en léthargie dans une ancienne mine.



Au repos, enveloppé dans ses ailes, il s'accroche la tête en bas à différents supports comme des racines. Le mécanisme de blocage d'un tendon n'entraîne aucun effort puisque c'est son propre poids qui permet le fonctionnement de ce système.



La famille des Rhinolophidés se caractérise par un nez surmonté de membranes complexes dont une ressemble à un fer à cheval. Toute la famille de ces « petits sacs noirs pendus » est menacée. En Bourgogne, l'Auxois est une région prioritaire à préserver pour sauver le Petit rhinolophe.